



Zum ersten Mal verbringen die Jugendrotkreuzgruppen aus Cham, Loitzendorf und Gossersdorf einen gemeinsamen Nachmittag. Fotos: Obermeister

# Schauen, probieren, anfassen

## Jugendrotkreuzgruppen üben erstmals gemeinsam

**Cham.** Einen wunderbaren, lehrreichen und lustigen Nachmittag haben die Jugendrotkreuzgruppen aus Cham, Loitzendorf und Gossersdorf erlebt.

Die beiden Gruppen aus dem Landkreis Straubing-Bogen machten sich auf, um die benachbarten JRKler in Cham zu besuchen. Trotz der geringen Entfernung kannte man sich bisher nicht, da die Rotkreuzler in verschiedenen Kreisverbänden agieren. „Das darf sich ruhig ändern“, waren sich die Gruppenleiter Stefan Raab aus Cham und Andrea Obermeister aus Gossersdorf einig. So kam es zu diesem Treffen, das es in dieser Form wohl noch nicht gegeben hat. Die beiden Gruppen erhielten in dieser Gruppenstunde einen Einblick in die Arbeit der BRK-Bereitschaft Cham. Michael Panzer stellte die Fahrzeuge und Ausrüstung der CBRN-Einheit und als Highlight den großen Gerätewagen GW SAN 25 der SEG-Behandlung vor. Die Kinder und Jugendlichen durften anschauen, anfassen und manches ausprobieren.

Beim zweiten Programmpunkt stellte Reinhard Lesinski von der Wasserwacht Cham Fahrzeuge und Ausrüstungen dieser Rotkreuzgemeinschaft vor.

Besonders das große Boot und die Tauchausrüstung hatte es den Kindern angetan. Die Zeit verging wie

im Flug und am Schluss waren sich die Gruppen sofort einig: „Wir machen ab jetzt öfter was miteinander!“ Als Dankeschön für den Empfang hatte das JRK Gossersdorf noch eine Überraschung für die Gastgeber dabei, einen SAN-Gerätewagen, wie er in Cham steht, nur als Miniversion von Playmobil. Der nächste gemeinsame Termin steht auch schon fest: Das JRK Gossersdorf unterstützt die neuen Freunde aus Cham beim BRK-Kinderfest der Rettungswache Cham am 24. August.



Alles wird genau inspiziert.